



LA ESCUELA PÚBLICA ASUME EL 81 % DEL ALUMNADO FUERA DE PLAZO DE ORIGEN EXTRANJERO:

Una vez más, la red privada concertada (sostenida con fondos públicos) no asume el porcentaje de este tipo de alumnado que le correspondería por su peso **en la ciudad de Zaragoza.**

De los 670 alumnos matriculados fuera de plazo por desplazamiento de sus familias a Zaragoza entre el 14 de agosto de 2018 y el 24 de febrero de 2019, la red privada concertada solamente ha asumido 127 alumnos frente a los 543 de la red pública.

En Aragón, la red pública atiende aproximadamente a dos tercios del alumnado, la privada concertada a un tercio y la privada no concertada a una cifra muy pequeña.

Sin embargo, **en la ciudad de Zaragoza la red pública y la privada concertada se reparten casi a partes iguales el alumnado, por ello no se entiende que esta última asuma solamente al 19 % del alumnado matriculado fuera de plazo de origen extranjero.**

Desde STEA-i, seguimos apostando por dos únicas redes: la pública y la privada no subvencionada, como viene ocurriendo en el grueso de países de nuestro entorno que no tienen una red privada profusamente subvencionada por fondos de origen público.